

EN SALTILLO

EMBISTE TREN A CAMIÓN URBANO

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. – Nueve pasajeros resultaron lesionados luego de que un autobús del transporte público ruta 7A fuera embestido por

Imprudencia del chofer deja 9 lesionados; le cancelan tarjetón

un tren, tras un intento imprudente del operador por ganarle el paso al ferrocarril en un cruce de alto riesgo. El

accidente ocurrió alrededor de las 8:30 horas sobre la calle Lerdo de Tejada, antes del cruce con Francisco Murguía, cuando la unidad número 219, que circulaba con pasajeros a bordo, fue alcanzada por el tren,



provocando una intensa movilización de cuerpos de emergencia.

Elementos del Heroico Cuerpo de Bomberos brindaron atención prehospitalaria en el lugar y posteriormente los lesionados

fueron trasladados a la Clínica 2 del IMSS, donde fueron valorados médica- mente y dados de alta, al no presentar heridas de gravedad.

LA VOZ

DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Miércoles 31 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14.069
Piedras Negras, Coahuila

HAY 5 DETENIDOS

Decomisan droga en la Lázaro Cárdenas



En el lugar se localizaron narcóticos, pipas hechizadas, una réplica de arma de fuego calibre .380 y cámaras de seguridad, así como dos menores resguardados por PRONNIF



EN COAHUILA

Capacitan a policías para detectar el 'huachicoleo'

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El Gobierno de Coahuila fortaleció las acciones contra el traslado ilegal de combustible mediante la capacitación especializada que Pemex brinda a elementos de la Secretaría de Seguridad Pública del estado, informó el titular de la de-

pendencia, Hugo Gutiérrez Rodríguez. El funcionario detalló que estas acciones forman parte de operativos permanentes que se realizan de manera coordinada con la FGR y la Guardia Nacional, los cuales incluyen filtros de revisión y patrullajes estratégicos en distintos puntos del territorio estatal.

LOCAL / PÁG. 2

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Un total de cinco personas, incluyendo a dos menores de edad, fueron aseguradas por las autoridades tras un cateo realizado en un domicilio de la colonia Lázaro Cárdenas, donde se localizaron narcóticos, pipas hechizadas, una réplica de arma de fuego calibre .380 y cámaras de seguridad.

El operativo se llevó a cabo durante la noche del lunes en una vivienda ubicada en la calle Primero de Mayo, luego de que se obtuviera una orden judicial derivada de una denuncia anónima.

Durante la diligencia, los agentes decomisaron marihuana y diversos objetos relacionados con presuntas

actividades ilícitas.

De acuerdo con lo informado por el delegado de la Fiscalía General de Justicia, Rigoberto Raúl Rodríguez Ríos, las personas detenidas fueron puestas de inmediato a disposición del Ministerio Público para que se determine su situación legal conforme a derecho.

Los adultos fueron identificados como Luis Alejandro "N", Gabriel "N" y Mayra Abigail "N", mientras que los dos menores de edad quedaron bajo resguardo de la PRONNIF, instancia que dará seguimiento a los trámites correspondientes.

LOCAL / PÁG. 2



Permanente operativo invernal Coahuila

Acciones coordinadas entre Gobierno Estatal y 38 municipios para proteger a la población ante bajas temperaturas



Afectó al comercio pérdida de empleos

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

registró un cierre masivo de establecimientos.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El comercio en Piedras Negras enfrentó durante 2025 un impacto económico derivado de la disminución en las ventas, como consecuencia directa de la pérdida de empleos registrada en la ciudad.

No obstante, el balance general fue considerado equilibrado, de acuerdo con Benito Martínez González, presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo (Canaco) en esta frontera, quien destacó que, pese al entorno adverso, no se



da de empleos dentro del sector manufacturero.

"En la localidad registramos ajustes en las plantillas laborales que afectaron directamente a la industria regional", señaló Ruiz Rueda, al precisar que las empresas implementaron distintas estrategias con el objetivo

de mitigar el impacto económico y operativo.

Indicó que actualmente el sector se encuentra en un proceso de adecuaciones operativas, aunque advirtió que el rumbo de las decisiones empresariales dependerá, en gran medida.

LOCAL / PÁG. 2

Fue año complejo para exportadores

La imposición de aranceles y la expectativa por el T-MEC marcaron el desempeño de la industria exportadora en Coahuila Norte

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El 2025 representó un año sumamente complejo y mar-

cado por la incertidumbre para la industria de exportación en la región, afirmó Alejandro Ruiz Rueda, presidente del Grupo de la Industria de Exportación (INDEX) Coahuila Norte, al realizar un balance del periodo.

El dirigente explicó que la imposición de aranceles por parte de Estados Unidos derivó en la rescisión de contratos y, de manera consecuente, en la perdi-

da de empleos dentro del sector manufacturero.

"En la localidad registramos ajustes en las plantillas laborales que afectaron directamente a la industria regional", señaló Ruiz Rueda, al precisar que las empresas implementaron distintas estrategias con el objetivo

